

Der neue Elektrobuss der Linie Winkelmaten

ERSTMALS WIRD EIN SCHÜLERBUS EINGESETZT

EG Im September 2010 wurde der neue E-Bus der Linie Winkelmaten geliefert. Mit den ersten Testfahrten auf dem Rundkurs konnten sehr positive Erfahrungen gesammelt werden. Seit einigen Wochen hat der neue E-Bus seinen ordentlichen Betrieb aufgenommen. Die E-Bus-Betreiber sind glücklich, trotz der einjährigen Verspätung jetzt ein weiteres Fahrzeug auf der roten Linie einsetzen zu können.

Der neue E-Bus wurde im Winterfahrplan bewusst nicht integriert. Somit besteht die Möglichkeit, den E-Bus individuell einsetzen zu können. Es ist geplant, an Schönwettertagen den Shuttlebetrieb «Kapelle Winkelmaten zur Talstation Matterhorn glacier paradise» wieder aufzunehmen, ohne dass Einschränkungen bei den Fahrten ins Dorf in Kauf genommen werden müssen. Ebenfalls kann der zusätzliche E-Bus während den Stosszeiten punktuell Haltestellen anfahren und den dort entstehenden Kapazitätsengpässen entgegenwirken. Dadurch werden die bereits am Bahnhof vollbesetzten Busse entlastet.

Wie vermeiden Sie Wartezeiten?

Am Nachmittag ab ca. 15.30 Uhr ist bei der Bushaltestelle «Matterhorn glacier paradise» der Linie Bergbahnen mit einem regen Per-

sonenaufkommen zu rechnen. Bei längerer Sonnenscheindauer verlagern sich diese Stosszeiten nachmittags um rund eine Stunde.

Unser Tipp: Fahren Sie mit der Bahn von Furi nach Riffelberg und benutzen Sie anschliessend die Gornergrat Bahn für den Rücktransport zum Bahnhof. So vermeiden Sie unnötige Wartezeiten.

Analog verhält es sich beim morgendlichen Transport ins Skigebiet. Um Wartezeiten bei den E-Bus-Haltestellen zu vermeiden, empfehlen wir Ihnen, den Sunnegga Express sowie die Gornergrat Bahn zu benutzen.

Schülerbus

Die Erfahrungen der vergangenen Jahre haben gezeigt, dass der Mittagskurs in Richtung Winkelmaten oftmals überfüllt ist. Gäste, Einheimische als auch die Schüler fanden nicht immer eine Transportmöglichkeit. Um dieser Situation gerecht zu werden, wird während dem kommenden Winter erstmals ein Schülerbus auf der Linie Winkelmaten eingesetzt. Dieser verkehrt um 11.40 Uhr ab der Haltestelle «Kirchbrücke» in Richtung Winkelmaten und soll den regulären Mittagskurs vom Dorf her entlasten.

Haben Sie Verbesserungsvorschläge?

Ihre Anregungen helfen uns, den E-Bus-Betrieb stets zu optimieren. Gerne nehmen



Der neue E-Bus bringt eine Entlastung auf der roten Linie und beugt Kapazitätsengpässen vor.

wir Ihre Rückmeldungen unter elektrobuss@zermatt.ch entgegen. Wir danken für Ihre Zusammenarbeit.

Das Team des Elektrobusbetriebes dankt allen, die zur Einsetzung des neuen Fahrzeuges mitgearbeitet haben, und wünscht eine gute Fahrt.